

Sanierung Dreifamilienhaus in Murten

Standort: Murten

Beschreibung: Innensanierung der Wohnungen im Dreifamilienhaus

Leistungen: Projektmanagement, Bauausführung

Baujahr: 2019/2020

Die KeraBAU AG hat die Innensanierung eines Dreifamilienhauses in Murten erfolgreich abgeschlossen. Die Wohnungen wurden umfassend renoviert, einschliesslich der Modernisierung der Küchen und Badezimmer sowie der Überarbeitung von Decken und Wänden.

Die Küchen wurden mit neuen Schränken, Arbeitsflächen und hochwertigen Geräten ausgestattet, um funktionale Kochbereiche zu schaffen. Die Badezimmer erhielten neue Sanitäreinrichtungen, Fliesen und Armaturen, um modernen Komfort zu bieten. Alle Decken und Wände wurden frisch gestrichen oder neu verkleidet, wodurch die Wohnungen ein ansprechendes, modernes Erscheinungsbild erhielten.

Zusätzlich wurde die Fassade des Hauses neu gestrichen, was dem Gebäude ein gepflegtes und attraktives Äusseres verleiht.

